

a) Neubau einer Sporthalle für den Vereinssport SV Quitt Ankum

Ratsherr Brummer-Bange bedauert, dass der TOP ohne Diskussion von der Tagesordnung genommen wurde. Der Neubau der Sporthalle ist vor einigen Jahren gestartet und entwickelt sich zu einer unendlichen Geschichte. Die Samtgemeinde Bersenbrück stellt für den Bau der neuen Halle ein Budget von 500.000 Euro zur Verfügung. Mögliche Mehrkosten trägt die Gemeinde Ankum. Hierzu wurde eine Mehrkostenregelung mit der Samtgemeinde geschlossen. Anlässlich eines Gespräches wurde vom Bürgermeister der Gemeinde Eggermühlen, Ratsherrn Frerker, mitgeteilt, dass er sich vorstellen könne, die Grundschulturnhalle in Eggermühlen umzubauen und zu erweitern. Er hatte zugesagt, dass zeitnah zur Ratssitzung am 29.03.2017 ein Konzept vorgelegt wird. Ratsherr Brummer-Bange sieht für den Umbau und Erweiterung der Turnhalle einen Mehrwert für Eggermühlen. Er weist darauf hin, dass der Weiterbetrieb der alten Grundschulturnhalle mit Kosten verbunden ist. Die Halle ist inzwischen im Eigentum der Gemeinde Ankum und es wurden bereits 50.000 Euro ausgegeben, um sie weiterhin für den Vereinssport zur Verfügung zu stellen. Es muss eine Entscheidung getroffen werden, bei der allen Vereinen in dem Umfang wie früher Hallennutzungszeiten zur Verfügung gestellt werden.

Ratsherr Menke ergänzt, dass der SV Quitt Ankum enttäuscht ist, dass heute die Entscheidung vertagt wurde. Die Gemeinde Ankum habe sich mit dem SV Quitt Ankum geeinigt, dass auch woanders gebaut werden könnte. Es gab eine Absprache mit dem SV Quitt Ankum, dass heute eine Entscheidung getroffen wird. Es wird darauf hingewiesen, dass die alte Turnhalle bis September abgerissen werden soll. Wenn dann die Sportvereine aus Eggermühlen und Kettenkamp weiterhin in Ankum trainieren, gibt es für den SV Quitt Ankum zu wenig Hallenbelegungszeiten. Der Vorsitzende des SV Quitt Ankum hat heute nochmals gesagt, wenn er vorher gewusst hätte, dass der TOP vertagt würde, hätte er sich für den Bau der Turnhalle in Ankum ausgesprochen. Die jetzige Situation geht zu Lasten des SV Quitt Ankum.

Ratsherr Wilke berichtet, dass es einen Beschluss des Samtgemeinderates gibt, dass der Turnhallenbau in Ankum erfolgen soll. Er habe sich gewundert, dass in die Sache wieder Bewegung gekommen ist. Von Seiten der Gemeinde Ankum bzw. SV Quitt Ankum wurde mitgeteilt, dass auch ein anderer die Turnhalle bauen könne. Nachdem die Gemeinde Eggermühlen einen Plan vorgelegt hat, wurde von Seiten der Gemeinde Kettenkamp auch signalisiert, eine Turnhalle an die Grundschule Kettenkamp anzubauen. Er ruft in Erinnerung, dass die Gemeinde Kettenkamp 2015 eine Mehrzweckhalle bauen wollte, hier jedoch kein Finanzierungskonzept vorlegen konnte, da es keine Fördermöglichkeiten gab.

b) Wahl eines stellv. Vorsitzenden des Ausschusses für Feuerwehren, Umwelt, Soziales, Wirtschaft, Tourismus und Kultur

Ratsherr Dr. Dragic gibt bekannt, dass in der Sitzung vom 06.02.2017 Ratsherr Dennis Lindemann zum stellv. Ausschussvorsitzenden gewählt wurde.